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-  Por fin llegan las fiestas de Guadala
jara. Supongo que, aunque sea por unos 
días, merece la pena olvidarse de la cri
sis, la deuday de posibles rescates...
-  Sí, el Ayuntamiento ha preparado un 
programa para todo el mundo. 140 ac
tos que cubren todas las horas del día, 
por la mañana, por la tarde y por la no
che.
-  Uno de los platos fuertes es el cartel 
musical aprecios muy asequibles. 5 eu
ros en venta anticipada, 10 en taquilla. 
Además, no han aplicado la subida del 
IVA que aprobó el Gobierno central. ¿La 
asume el Ayuntamiento?
-  Sí, hemos mantenido los precios, 
como también la tarifa del transporte 
urbano en septiembre.
-  Supongo que este año habrá costado 
más elaborar este programa por el en

torno económico en el que nos move
mos. Sabe que se ha organizado cierta 
polémica a tenor de los presupuestos 
destinados paralas fiestas de este año... 
¿El Ayuntamiento gasta más o menos?
-  El presupuesto es enormemente me
nor de lo que gastaba el PSOE con el 
apoyo de IU, que destinaba 280.000 eu
ros sólo en la cabalgata. Hemos dismi
nuido progresivamente el presupuesto. 
¿Por qué hay estas discrepancias? Por
que se recauda menos de las empresas 
patrocinadoras y la oposición trata de 
imputarlos gastos ordinarios del Ayun
tamiento durante las Fiestas, como son 
las horas extra de la Policía, la luz, la 
limpieza, etc. Si sumamos todos esos 
gastos el presupuesto es otro. Pero lo 
que está claro es que se ha disminuido 
de manera radical. Y como contra
punto... las últimas fiestas del PSOE en 
2006 con colaboración de empresas pri
vadas superó el millón y medio de eu

ros.
-  Tampoco había crisis en aquel enton
ces...
-  Sí pero algunos ya hablábamos de ella 
mientras otros preferían pan y circo. 
Cuando estamos en una situación tan 
delicada puede que las fiestas parezcan 
gastos superfluos, pero también supo
nen un aumento de consumo. Hay pues
tos de trabajo que se crean, se aumenta 
la recaudación... Por eso creo que es un 
presupuesto ajustado y austero y vamos 
a seguir con esa política de austeridad 
en todos los ámbitos.
-  Si la crisis continúa, ¿el Ayuntamiento 
debería plantearse subir el precio de las 
entradas a los conciertos?
-  Si la demanda disminuye los artistas 
deberán bajar los cachés. Pero lo cierto 
es que con el precio de 5 euros acude 
mucha más gente que con 20, por tanto, 
la recaudación es similar. En mi opinión 
los artistas deberían cobrar lo que re-

W Si no hay 
incidentes se 
mantendrá la Plaza 

Mayor como escenario 
del pregón de peñas

-  Hemos dialogado. Muchos peñistas 
nos habían pedido volver a este espa
cio, y la verdad es que tenemos que ha
cer un esfuerzo importante para ga
rantizar la seguridad de las personas 
que allí se concentren.
-  ¿Será éste el espacio definitivo?
-  Si no hay incidentes lo mantendre
mos, y si los hay habrá que buscar nue
vos lugares porque nada es inamovible.
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"El presupuesto de Ferias 
es ajustado y austero"

cauden, como David Bisbal o Manolo 
García, eso seria lo ideal. Pero son muy 
pocos los que se lo juegan a taquilla. 
Aunque finalmente el éxito o no de un 
concierto y de unas Fiestas dependen 
del clima.
-  Y  del dinero del que se disponga...
-  Sí, pero con o sin dinero la gente se 
echa a la calle. En Santo Domingo to
dos los conciertos son gratuitos, y se 
llena.
-  Si la coyuntura económica continúa, 
¿podrían reducirse los días de Ferias o 
están bien así?
-  Hay una norma no escrita que se lleva 
aplicando dos décadas: las Fiestas co
mienzan el lunes siguiente ala Patrona. 
Este año el día 8 es sábado, en 2013 
caerá en domingo, acortando días, pero 
a futuro, sin duda, habrá que plantear 
que las Ferias no duren más allá de dos 
fines de semana. Tampoco podemos 
programar 300 actos... este año son 140, 
y creo que es un número suficiente para 
que la gente disfrute.
-  El pregón de peñas vuelve a la Plaza 
Mayor. ¿Qué dispositivo de seguridad 
va a habilitar el Ayuntamiento?
-  La Policía controlará los accesos para 
evitar la entrada a la Plaza con envases 
de vidrio y para velar que todo trans
curra con normalidad.
-  Ustedes optaron por otro escenario, 
el del Infantado. ¿Se podría decir que 
han cedido?
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